

■ CME Weiterbildung • Zertifizierte Fortbildung Continuing education

257 Das infizierte Implantat

The infected implant
J. Wodtke • J. F. Lühr

268 CME-Fragebogen

Questionnaire



Foto: J. Wodtke

Ausdehnung des Infektes im PET-CT ▶ Seite 257



■ Kasuistiken Case reports

251 56-jährige Patientin mit pathologischer subkapitaler Humerusfraktur bei Morbus Gaucher

A 56-year-old patient with Gaucher's disease sustaining a pathologic subcapital fracture of the humerus

M. Janke • M. Börner • E. Mueller-Garamvölgyi • R. Hess

■ Verschiedenes Miscellaneous

270 Termine Forthcoming meetings

272 Impressum Imprint

Titelbild: Mathias Ernert, St.-Vincentius-Kliniken gAG, Karlsruhe

Zielsetzung der Zeitschrift

Der Orthopäde ist ein international angesehenes Publikationsorgan und widmet sich allen Aspekten der Orthopädie und ihrer Nachbargebiete.

Umfassende Übersichtsarbeiten zu einem aktuellen Schwerpunktthema sind das Kernstück jeder Ausgabe. Im Mittelpunkt steht gesichertes Wissen zu Diagnostik und Therapie mit hoher Relevanz für die tägliche Arbeit – der Leser erhält konkrete Handlungsempfehlungen.

Frei eingereichte Originalien ermöglichen die Präsentation wichtiger klinischer Studien und dienen dem wissenschaftlichen Austausch.

Beiträge der Rubrik „CME: Weiterbildung – Zertifizierte Fortbildung“ bieten gesicherte Ergebnisse wissenschaftlicher Forschung und machen ärztliche Erfahrung für die tägliche Praxis nutzbar. Nach Lektüre der Beiträge kann der Leser sein erworbenes Wissen überprüfen und online CME-Punkte erhalten. Die Rubrik orientiert sich an der Weiterbildungsordnung des Fachgebiets.

Aim & Scopes

Der Orthopäde is an internationally recognized journal dealing with all aspects of orthopaedics and its neighboring areas. The journal serves both the scientific exchange and the continuing education of orthopaedists.

Freely submitted original papers allow the presentation of important clinical studies and serve scientific exchange.

Comprehensive reviews on a specific topical issue focus on providing evidenced based information on diagnostics and therapy.

Review articles under the rubric "Continuing Medical Education" present verified results of scientific research and their integration into daily practice.

Review: All articles of *Der Orthopäde* are reviewed. Original papers undergo a peer review process.

Declaration of Helsinki: All manuscripts submitted for publication presenting results from studies on probands or patients must comply with the Declaration of Helsinki.

Indexed in Current Contents (Science Edition of the Journal Citation Report) and Medline.